

Patroli Malam Polsek Cugenang: Cegah Gangguan Kamtibmas dan Penegakan C3

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

May 16, 2024 - 12:17



Polres Cianjur — Dalam rangka memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat, Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur gencar melaksanakan patroli malam pada hari Kamis, 16 Mei 2024. Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan utama untuk menghindari gangguan kamtibmas dan menegakkan disiplin dalam pelaksanaan C3 (Clean, Clear, and Carry).

Kapolsek Cugenang, yang diwakili oleh Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyatakan bahwa patroli malam menjadi salah satu strategi efektif dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat. "Kami fokus pada dua hal utama, yaitu mencegah gangguan kamtibmas seperti tindak kriminalitas dan menciptakan lingkungan yang bersih, teratur, dan aman (C3)," jelas Kapolsek.

Dalam pelaksanaan patroli malam, personel Polsek Cugenang melakukan pengawasan intensif terhadap berbagai titik rawan, seperti pemukiman warga, area komersial, dan jalur-jalur transportasi utama. "Kami melakukan patroli dengan berkeliling dan menyisir area-area yang sering menjadi sorotan untuk memastikan tidak ada potensi gangguan keamanan dan ketertiban," tambah Kapolsek.

Selain menjaga keamanan, patroli malam juga dijadikan kesempatan untuk memberikan edukasi dan himbauan kepada masyarakat terkait pentingnya menjaga kebersihan dan ketertiban lingkungan. "Kami berdialog dengan masyarakat untuk bersama-sama menjaga kebersihan dan ketertiban lingkungan, serta menghimbau agar masyarakat selalu waspada terhadap potensi tindak kriminalitas," sambung Kapolsek.

Kapolsek Cugenang juga mengapresiasi peran serta aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan kenyamanan bersama. "Kami mengucapkan terima kasih atas kerjasama yang baik dari masyarakat dalam mendukung kegiatan patroli malam dan pelaksanaan program C3. Kerjasama ini menjadi modal utama dalam menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan nyaman bagi semua," tutupnya.